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ふるさと熟議への参加、ありがとうございました
７月２２日（月）ふるさと熟議を行い、

地域や保護者の皆様が、多数参加してく
ださいました。今後の総合的な学習の時
間に何を行っていくのか、学年別に具体
的な話し合いを行ったのですが、ファシ
リテーターとして大活躍をしてくださり、
本当に助かりました。子どもたちはまだ

知識や経験が不足しているので、大人の
適切な助言が欠かせません。また、我々
教職員よりも地域のことに詳しい方々ば
かりなので、今地域の方は何を求めてお
られるのかを、知ることができました。
２月には活動のまとめを発表し、来年度の活動のアイデアを考える熟議を開く予定です。

その際はまた、ご協力いただけるとうれしいです。

夏の学習会を実施しました
７月２３日（火）、２４日（水）に学習会を実

施しました。子どもたちは夏休み帳を持参したり、

タブレットで問題を解いたりと、約１時間半、自
習を行いました。今年はなかなかスケジュールが
合わずに地域の方の参加が少なかったのですが、
山本さんが２日間とも来校してくださり、中学年
の児童に勉強を教えてくださいました。ありがと
うございました。
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学校評価アンケートへのご協力、ありがとうございました
今回のアンケートには、ほとんどのご家庭が協力してくださいました。児童の自己評価

よりも若干悪いものの、全体的に良い回答が多く、安心しています。そんな中、極端に悪
かったのが、『メディア使用時間を意識して生活できている』という項目です。確かに、
学校でも暇さえあればタブレットに向き合っている子がおり、メディアに依存しつつある
なぁと感じています。使い方について、学校でも折を見て指導していきます。ご家庭でも、
時間を区切って使用するようご指導をお願いいたします。

また、次のようなご意見ご感想をいただいています。
●登校時の挨拶が元気よくできる児童、生徒が少なく感じます。

●小学校と中学校の運動会は合同でなくてよい。高学年の土日を使用した拡大熟議など

での登校日を作らないでよい。複式学級でなくても昨年は授業が遅れてしまうなど、

通常授業にも問題がある中で、学外授業も大事だと思うが、本来の学内授業を優先し

中身をもっと充実させてほしい。

貴重なご意見ありがとうございました。今後の学校運営の参考にさせていただきます。


